

EL SOL DE MEXICO

# Arrestan en Argentina a 'Varios' Líderes Obreros

BUENOS AIRES, 8 de marzo (AFP).— Las autoridades militares argentinas dispusieron hoy el arresto de un número indeterminado de dirigentes sindicales ferroviarios que habían anunciado un paro de actividades para mañana en reclamo de mejoras salariales.

En octubre y noviembre de 1977, miles de obreros del riel desataron una huelga, también en reclamo de aumentos de sueldos, que culminó con la paralización casi total de la red ferroviaria argentina.

Luego del paro que finalizó en noviembre, dirigentes sindicales y autoridades de la empresa estatal Ferrocarriles Argentinos iniciaron conversaciones para fijar retribuciones especiales, además del aumento general que se otorgó en ese momento, del orden de 40 por ciento.

Cuatro secciones de la Asociación de Conductores de Locomotoras La Fraternidad, que cubren tres de las seis líneas que existen en Argentina, revelaron ayer que "las tratativas fueron infructuosas" y comunicaron su decisión de realizar un paro por 24 horas, además de poner a los trabajadores en estado de alerta.

Los dirigentes sindicales indicaron también que la aspiración obrera es un salario mínimo de 100 mil pesos (unos 144 dólares), aunque ahora perciben poco más de la mitad de esa suma.

Los directivos de ferrocarriles argentinos dispusieron la detención de los dirigentes sindicales que propician el paro en las líneas suburbanas Urquiza, Mitre y Sarmiento.

EXCELSIOR

## El Problema de Argentina se Analizará en TV

En la serie "A media tarde", que transmite Canal 13 los jueves a las 18 horas, se analizará la situación política en Argentina y el Mundial de Fútbol 78.

"El mundial se ve amenazado por los grupos de izquierda, que pretenden boicotear dicho evento", razón por la cual la situación política y social es tensa.

Por otra parte, se hablará de los posibles riesgos —si es que los hay— que correrán los países visitantes a este magno torneo futbolístico y las medidas que tomará la FIFA para prever cualquier incidente.

Estos temas serán analizados por conocidos elementos en la serie "A media tarde", emisión que pasará hoy, a las 18 horas, por Canal 13 y su red de repetidoras en el país.